



4 Pièces

152 m²

Réf. 3963002

9 500 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique 4 pièces au 3e étage d'un immeuble prestigieux dans le quartier prisé de la Condamine, proche du port et du circuit de F1. Ce bien de 152 m² offre des prestations haut de gamme : hall d'entrée, séjour lumineux, cuisine ouverte, chambre de maître avec salle de bain et dressing, deux chambres avec salle d'eau, trois balcons et un stationnement pour 2 voitures au sous-sol. Opportunité rare à Monaco.

Magnificent apartment with 4 main rooms on the 3rd floor of prestigious residence in the prized neighbourhood of La Condamine, near the port and F1 race track. This property of 152 m² offers high-end appointments : entrance hall, light & airy living-room, open kitchen, master bedroom with bathroom and walk-in closet, 2 bedrooms with shower rooms, 3 balconies. Parking places for 2 cars in the basement. A rare opportunity in Monaco.

SEGOND IMMOBILIER

« Le 45 » - 45, rue Grimaldi - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

